

# *Reconoce presidente de Ecuador derrota en referendo constitucional*

---



**Foto: Prensa Latina.**

Quito, 6 feb (RHC) El presidente de Ecuador, Guillermo Lasso, reconoció este lunes la derrota de su referendo constitucional y llamó a un acuerdo nacional para resolver los problemas prioritarios del país.

En un mensaje transmitido en la noche de este lunes en cadena nacional, el mandatario señaló que en sus propuestas estaban «las respuestas y soluciones a las principales dificultades de la nación», aunque la mayoría opinó lo contrario.

De acuerdo con Lasso, más allá de los resultados, la ciudadanía votó con la seguridad de que su decisión contribuía a un país mejor.

Manifestó que lo ocurrido el domingo fue un llamado del pueblo al Gobierno y no eludirá esa responsabilidad.

“Acepto que no están de acuerdo con mis planteamientos, pero necesitamos un debate serio y sin dogmas sobre cómo enfrentar la amenaza del narcotráfico y sus vínculos con la política”, agregó el gobernante.

A 24 horas del cierre de las urnas se contabilizaron el 68 por ciento de las actas correspondientes a las ocho preguntas del referendo, informó el Consejo Nacional Electoral.

Según los datos oficiales divulgados hasta ahora, el rechazo a cada una de las interrogantes propuestas por Lasso ronda entre el 53 y el 60 por ciento.

Pablo Iturralde, vocero de la campaña Ecuador dice No, afirmó que esos resultados son consecuencia del trabajo realizado para explicar a la ciudadanía las verdaderas intenciones del Gobierno con una consulta popular tramposa.

En diálogo con Prensa Latina, Iturralde señaló que, ante la baja popularidad, el mandatario tenía sus esperanzas en ese procedimiento, buscaba oxígeno, y ahora queda muy mal parado, sin apoyo para finalizar su mandato.

En general, comentó el activista, los resultados del proceso electoral efectuado la víspera reflejan un fortalecimiento de la izquierda y el progresismo en todo el país.

El pueblo dijo No al referendo y también a la derecha neoliberal, sentenció Iturralde.

El conteo oficial continúa para llegar a los resultados definitivos de la jornada electoral de este domingo, cuando el 80 por ciento de los inscritos en el padrón acudieron a las urnas para elegir autoridades locales y votar el referendo constitucional. (Fuente: Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/312927-reconoce-presidente-de-ecuador-derrota-en-referendo-constitucional>



**Radio Habana Cuba**